

Miguel Diaz-Canel remercie la solidarité mondiale contre le blocus de Cuba



Photo tirée de Granma.

La Havane, 13 juin, (RHC)- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a remercié ce dimanche le soutien international contre le blocus économique, commercial et financier que les États-Unis imposent à notre pays depuis près de six décennies.

Sur Twitter, le président a salué les expressions quotidiennes de soutien du monde entier qui dénoncent l'atroce politique nord-américaine et soutiennent Cuba.

«Chaque jour, des expressions de soutien provenant de divers coins du monde dénoncent le blocus atroce et soutiennent #Cuba. Nous vous remercions de vous joindre à nous pour la défense légitime de nos droits. Le président a ajouté à son tweet l'étiquette #EliminaElBloqueo (Élimine le blocus, en français)

Samedi, Miguel Díaz-Canel avait également adressé des mots de gratitude à un groupe d'amis irlandais et des Cubains résidant en Irlande pour leur soutien à Cuba face au siège des États-Unis.

Le président a qualifié de «beau et émouvant» le geste consistant à placer un drapeau cubain de 46 mètres sur 23, «le plus grand du monde», sur une colline visible depuis la ville de Belfast, accompagné d'une pancarte géante qui exige la fin du blocus nord-américain: #UnblockCuba.

Cette initiative s'ajoute à d'autres développées dans des villes européennes dans le cadre de la visite sur le vieux continent du président, Joe Biden, à l'occasion du sommet du G7, de la réunion de l'Organisation du traité de l'Atlantique Nord et de la rencontre avec son homologue russe, Vladimir Poutine.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/260575-miguel-diaz-canel-remercie-la-solidarite-mondiale-contre-le-blocus-de-cuba>



Radio Habana Cuba